

玉名市立玉水小学校だより

玉水っ子



共感できる子

考動できる子

やり抜く子

令和2年7月31日 第5号

TAMAMIZU Elementary School



明日から夏休みです ～夏休み前全校集会・校長講話より～

みなさん、おはようございます。毎日雨が続いていましたが、雨がやみ、今度は、暑いが続いています。体の具合が悪い人はいませんか？

さて、今日で前期前半が終わり、明日から夏休みです。今年は、新型コロナウイルスが広がったことで、学校がお休みになり、1日学校で勉強できたのは44日でした。去年が68日でしたので、随分少ないですね。また、大雨で学校が休みになったり、早く帰ったり、遅く登校したりした日もありました。このような大変な中、みなさんはよく頑張って学校にきてくれました。みなさんの頑張りを行事で振り返ってみましょう。入学式、始業式、交通教室、プール掃除、プール開き、地震・津波避難訓練、・・・、これらの行事を通してみなさんはいろんなことを学び、力をつけてきました。

気持ちを伝えるポストに友達の名を書き入れて入れることで、言葉の大切さを学び、相手を思いやる「共感する力」をつけてきました。交通教室、地震・津波対応避難訓練では、次は何をするのかを考えて行動する「考動力」を伸ばせました。さらに、プール掃除、無言掃除・掃除徹底週間などでは、途中で諦めず、最後まで「やり抜く力」を育ててきました。

また、各学年の教室でも工夫して取り組むことがたくさんできました。目標に向かってがんばった玉水小の子供達の姿を見ることができてとてもうれしかったです。

今年できなかった行事もありました。歓迎遠足、運動会、授業参観、童話発表会・・・みんなが活躍する場面、がんばる場面を見る機会が減ってしまった残念でした。

夏休みも病気やけがをしないように元気に過ごしてください。特に自転車乗り方や道路の歩き方については、気をつけましょう。また、これぐらい大丈夫だと思ってしまうことをしないこと。誰かが必ず見えています。そして、そのことはいつまでも自分の心の中に残っています。自分の心はだませないのです。また、新型コロナウイルスに負けない生活も心がけてください。夏休みの間もよい行いをたくさんして、みなさんの中にあるすてきな心を育てていきましょう。

最後に、夏休みに頑張してほしいことを3つ言います。

一つ目、規則正しい生活をしましょう。

二つ目、毎日お手伝いをしましょう。

三つ目、夏休みの学習をコツコツ毎日続けましょう。

そして、なによりも自分の命、家族の命、友だちの命を大切にしましょう。

この3つのことをがんばって夏休みを過ごし、八月二十日には、全員そろってこの場所で会えることを願っています。



3000冊 4000冊突破



交通教室



プール開き



新刊図書予約会



3000冊目を4年の[]君 4000冊目を5年の[]君が借りました。貸出数が昨年よりいいペースで増えています。



6月29日は2時間目と3時間目に分かれての交通教室でした。指導に天水町駐在員さん、交通指導員さん、玉名市防災安全課、交通安全協会の方々にご協力いただきました。安全な横断歩道の渡り方、安全な自転車の乗り方を指導してもらいました。事故のない安全な玉水小学校にします。



今年度は、学年部ごとにプール開きを行いました。各学年の児童代表の子が今年の目標を発表してくれました。「もっと泳げるようになりたいです」「楽しく泳ぎたいです」「平泳ぎを上手になりたいです」などの目標を発表してくれました。目標に向けて楽しく、安全に、水泳の授業をがんばってほしいです。



図書室に新しい本が144冊入りました。子供達に紹介するために、新刊図書予約会が行われました。テーブルに置かれた新しい本を子供達は興味深そうに手にしていました。お気に入りの本を探していたようです。読書の輪が広がりさらに広がりそうです。